
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小金井市議会 「みらいのこがねい」会派ニュース 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ↑本会議にて賛成討論中の村山ひでき。新型コロナウイルスの影響で西岡市長をはじめマスク着用率が高い。（3 月 24 日） 
    

 ≪一般会計予算：本会議での採決結果≫ ※１ 

                                            

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※１＝全議員２４名のうち議長は裁決には加わりません 

※２＝マル数字は所属している議員数です 

 

小金井市議会議員 2020 年 3 月 28 日 

2020 年度 第 1 回定例会 報告号 
〇新型コロナウイルスの猛威！議会日程は大幅な修正をして閉会へ 
〇2020 年度一般会計予算の採決結果は？：賛成 19 反対 4 
〇村山ひでき一般質問：庁内リスクマネジメント＆ごみ減量施策について（2月 26 日）
○全会一致で可決！「可燃ごみ共同処理及び可燃ごみ処理支援に対する感謝の決議」

2 月 28 日(金)、小金井市議会は、新型
コロナウイルス感染症について市担当部
局が対応する時間を確保するため、急
遽、予定していた一般質問等を延期し、
約 1 週間の休会に入りました。 
 週明けの 3 月 9 日(月)再開後は、1 日
で 2 委員会をまとめて開催したり、6 日間
の開催予定だった予算特別委員会を 3
日間に短縮するといった小金井市議会
では初めての試みをしました。非常事態
を配慮し、やむを得ず審査時間の短縮を
行ったことをご理解ください。 
 また、3 月 24 日の最終日に、村山ひで
きは、現状のコロナ禍による深刻な市
内の経済・景気動向について、実態
調査をきめ細かく行ったうえで、効果
的かつ現実的に利用しやすい対策を
迅速に実施することを強く要望しまし
た。  

前代未聞の厳しい状況ですが、今こそ
協力しあい、冷静に行動しましょう！ 

 会派略称 ※２ 所属議員名 

賛成 

１９ 

みらいのこがねい④ 

自民党・信頼④ 

公明党④ 

こがおも② 

市民会議① 

改革連合① 

生活者ネット① 

市民カエル① 

緑・つながる① 

村山ひでき・鈴木成夫・岸田正義・沖浦あつし

湯沢綾子・吹春やすたか・遠藤百合子・清水がく 

宮下誠・紀由紀子・小林正樹・渡辺ふき子 

白井亨・水谷たかこ 

斎藤康夫 

篠原ひろし   

田頭祐子 

片山薫 

坂井えつ子 

反対 

４ 

共産党③ 

情報公開① 

水上洋志・板倉真也・たゆ久貴 

渡辺大三 



 

 

 

 

浅川清流環境組合が本格稼働となります。これまで広域支援で支えてくれた近隣他市の皆様に感謝するとと

もに（定例会最終日には、市議会から感謝の意を決議として表明し、全会一致で可決しました：下記参照）、更な

るごみ減量施策として、食品ロス削減（特にフードドライブ事業）とリサイクル事業所の継続を求めました。詳しく

はユーチューブでご覧いただけます。村山は約 39 分後からの登場ですのでご高覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  村山ひできプロフィール          ≪主な地域活動≫ 
●1971 年 新潟県南魚沼郡湯沢町生まれ   小金井阿波おどり振興協議会 専務理事 
●1990 年 新潟県立長岡高等学校 卒業   小金井薪能 理事・警備委員長 
●1995 年 明治大学政治経済学部 卒業   小金井市献血推進協議会 事務局長 
～衆議院議員（岩國哲人・城島正光）秘書   小金井市ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ連合 事務局長 
●2005 年 小金井市議会議員選挙に初当選    子ども達を薬害から守る実行委員会 事務局 
●2013 年 落選              名勝 小金井桜の会 会員 
～㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京に入社し会社員として勤務   明治大学校友会小金井地域支部 幹事 
●2016 年 復帰を決意し㈱ｼﾞｪｲｺﾑを退職   小金井青年会議所シニアクラブ 会員 
●2017 年 再び小金井市議会へ        はけの自然を大切にする会 会員 

民進党の解党とともに無所属に   東京小金井ロータリークラブ 会員 

  現在、総務企画委員会の委員長を務める   小金井明るい社会づくりの会 常任理事  

 

村山ひでき事務所
〒１８４－０００４ 
小金井市本町 6‐13‐17 
ｻﾝﾗｲｽﾞ武蔵小金井 702 
TEL  042-386-5543 
FAX  042-386-5560 
携帯  090-3428-2715 
 
E メール 
hideki@murayama.tv 
WEB サイト 
http://www.murayama.tv
Twitter 
@Murayama_Hideki 
Facebook 
https://www.facebook.co
m/hideki.murayama.52 

 

 可燃ごみ共同処理及び可燃ごみ処理支援に対する感謝の決議 
 

小金井市は、日野市の御理解の下、国分寺市と共に、平成２７年７月に浅川清流環境組合を設

立し、同組合において新可燃ごみ処理施設整備事業を進めることとなり、令和２年４月からは新可

燃ごみ処理施設が本格稼働する運びとなりました。この日を迎えることができますことは、新可燃

ごみ処理施設周辺にお住まいの皆様を始めとする日野市民の皆様及び関係者各位の御理解のた

まものであり、深く感謝いたします。 

また、二枚橋焼却場が老朽化のため、平成１９年３月末に全焼却炉の運転を停止して以降、小

金井市は、多摩地域の市、町及び一部事務組合に、多摩地域ごみ処理広域支援体制実施要綱に

基づく可燃ごみ処理支援をお願いしてまいりましたが、新可燃ごみ処理施設が本格稼働することに

より、可燃ごみ処理支援が終了することとなります。１３年間という長い間、小金井市の可燃ごみを

滞りなく処理していただくことができましたことは、各施設周辺にお住まいの皆様並びに関係自治体

及び関係者各位の御理解のたまものであり、心から感謝いたします。 

よって、小金井市議会は、感謝の意を表するため、ここに決議します。 
令和２年３月２４日

小金井市議会

2 月 26 日、村山ひできは一般質問を行いました。今

回のテーマは①庁内リスクマネジメントについて②ご

み減量施策についての２つ。 

残念ながら近年の小金井市では社会福祉委員報

酬誤支給、通知誤発送、不適切会計処理など新聞報

道がなされるような業務ミスによる事件が頻発してい

ます。起きてしまった事態に対する「危機管理」と、こ

れから起こるかもしれない事態に備える「リスク管

理」、つまり庁内リスクマネジメントの観点から再発防

止策を検証し、改善策を提案しました。 

また、小金井市は可燃ごみ処理に長く苦労してき

ましたが、ついに 4 月から日野市で処理施設である 


